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Educación Especial 

 
 

Comité Consejero de Comunidad (CAC) 
 

Minutas 
 

Jueves 18 de marzo de 2021 
 

Llamado al Orden: 
 
La presidenta Liliana Valenzuela dio la bienvenida a todos a la reunión y expresó su 
gratitud a las personas interesadas en ser nominadas y sus presentaciones. 
 
La presidenta Liliana Valenzuela dio inicio a la reunión a la 1:05 p.m. 
  
Ann Pearson, Subdirectora de Educación Especial, revisó las pautas de las reuniones y 
las Reglas de Roberts. 
 
Declaración de Quórum:  
 
Veintidós miembros presentes 
 
La Sra. Mayra Ceballos, miembro de la mesa directiva del SBCUSD, agradeció 
personalmente a las personas que la nominaron para un par de puestos como funcionaria 
del CAC. También explicó que necesitaba rechazar y eliminarse de la lista de miembros. 
Este es un comité de padres y quiere asegurarse de que no haya confusión porque ahora 
es miembro de la junta del distrito. Dijo que seguiría asistiendo a las reuniones del CAC. 
 
La Dra. Monarrez también agradeció a todos por asistir a la reunión y estaba ansiosa por 
ver los videos de los nominados. 
 
Comentarios Públicos (Presenciales):  
 
Ann Pearson ofreció una descripción general sobre cómo abordar los comentarios del 
público; los participantes dispondrán de dos minutos para realizar sus comentarios. 
 
El miembro Alfredo Agüero mencionó lo siguiente: 
● Se necesita una aclaración sobre la votación de los funcionarios porque deben votar 
de forma escalonada, no podemos votar por todos los funcionarios a la vez. 
También afirmó que otros miembros tienen dificultades para ingresar a nuestras 
reuniones de Zoom. La gente no puede participar debido a la tecnología. 
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● Necesitamos considerar los estatutos, la Ley Brown y enseñar a los padres cómo 
funciona este comité. 
● Necesitamos el apoyo de los padres y una sugerencia para revisar los estatutos para 
elegir más parlamentarios para poder estar presentes en las reuniones cuando un oficial 
no pueda asistir. 
 
La miembro Alma López dijo que la transparencia es muy importante cuando contamos 
las papeletas para elegir a los funcionarios. 
 
La miembro Latoya Smith comentó que los estatutos establecen que las personas que 
no asistan a la reunión deben ser removidas. Además, que el Chat se está enviando en 
inglés y español, y necesitamos que alguien traduzca lo que están diciendo para que 
podamos entender lo que se dice y responder a lo que están diciendo. 
 
La miembro Amy Noel declaró que está de acuerdo en poner en la agenda cuántos 
participantes de la reunión deben asistir antes de eliminarlos, tal vez 5 reuniones, 
también tener un traductor asignado para el chat y también poner en la agenda para 
seguir teniendo reuniones virtuales después de reanudar en persona ha sido más fácil 
asistir a las reuniones virtuales. Ella extendió la invitación para el grupo de apoyo de  
Facebook disponible para padres, el enlace es: 
https://wwwfacebook.com/groups/1783933931759364 
 
La miembro Amada Fitzpatrick declaró que los mensajes en el chat deben utilizarse 
para colocar comentarios con respecto a la reunión para que todos los lean y si tienen 
mensajes personales, estos deben ir directamente a la persona prevista. 
 
La miembro Liliana Cruz comentó que los estatutos deberían haber sido revisados 
desde el principio. Agregó que todavía estamos haciendo lo mismo y no avanzamos y 
que necesitamos más miembros para este comité. 
 
Comentarios Públicos (Previamente Enviados):  
 
La presidenta Liliana Valenzuela leyó los comentarios públicos presentados anteriormente. 
  
La Miembro Roxana Cervantes En referencia a las reuniones y el comité del CAC, puedo 
sugerirle que trabaje duro para construir un verdadero sentido de CONFIANZA a fin de motivar 
la participación y el compromiso de los padres en el apoyo a la Educación Especial. La 
comunicación cercana entre padres y administradores, tanto en las escuelas como a nivel del 
distrito, es esencial para enriquecerse. Invito a que se tomen medidas en todas las circunstancias 
en las que exista sospecha, ya sea por parte de los padres o administradores, de la posible 
existencia de una discapacidad en cualquier estudiante, ya sea visible o no. Bueno, las 
discapacidades no visibles se están ignorando enormemente y no cuentan con el apoyo de los 
servicios pertinentes. De la misma forma, me gustaría sugerir el siguiente material que puede 
servir de guía a los próximos oficiales para mejorar la función y los objetivos del CAC (disponible 
sólo en inglés, pero sería de gran beneficio si una traducción al español debía llevarse a cabo 
para que todos los participantes entendieran): 



Adjunto “B” 
 

3 
 

https://www.globaldisabilityrightsnow.org/sites/default/files/related-
files/338/California%20Community%20Advisory%20Committee%20Handbook.pdf 
 
A la miembro Lori Parra le gustaría ver cuando lean nuestros comentarios públicos si también 
pueden publicarlos mientras se leen. También cuando los comentarios públicos se hacen 
verbalmente, si podemos tener cinco minutos para entregar un mensaje como lo tienen las 
reuniones de la junta con un temporizador encendido. Gracias por tu tiempo. 
 
Aprobación de las Minutas:  
 
La Dra. Lundy preguntó si había alguna corrección. 
 
El miembro Alfredo Agüero quiso saber si las correcciones que había solicitado antes de esta 
reunión se estaban cumpliendo. 
 
La respuesta de la Dra. Lundy fue que las actas se envían con anticipación para que los 
miembros las lean, y si hay alguna corrección que hacer, las correcciones se hacen con todos 
los miembros presentes. Entonces pueden aprobarse las actas. 
 
La miembro Latoya Smith había solicitado en la reunión anterior que los comentarios del chat 
en inglés y español debían traducirse. Se hicieron cambios para atender su solicitud. 
  
La miembro Catalina Castillo hizo la moción para aceptar las correcciones en el acta. 
La miembro Mia Cooper secundó la moción. 
 
Presentación de las Nominaciones 
 
La Dr. Lundy reconoció que los padres de estudiantes con necesidades especiales habían 
trabajado mucho en este proceso de nominación. Recordó a todos los participantes que: 
 
● Votamos como miembros para realizar nominaciones en marzo 
 
● Elecciones del CAC serán en abril 
 
● La capacitación de oficiales es en mayo 
 
● En junio, los oficiales comenzarán 
 
Votamos la Opción # 2 en nuestra reunión anterior del CAC 
 
La Dra. Lundy también señaló que la lista de miembros se alterna cada dos años y que para los 
oficiales es diferente. Deben estar comprometidos a asistir a todas las reuniones del CAC y deben 
ser padres de un niño con necesidades especiales. 
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La Dra. Lundy también informó que se llamó a los siguientes nominados para asegurarse de 
que aceptaran y estuvieran de acuerdo con las responsabilidades: 

Para Presidente:  
 

● Erika Delgado de 
Ramos 

● Maria de la Cruz 
● Elizabeth Romero 
● Daniel Chavez 
● Lali Aboytes 

Para Vice-Presidente:  
 

● Amada Fitzpatrick 
● Lali Aboytes 
● Maria de la Cruz 
● Elizabeth Romero 

Para Secretaria: 
 

● Maria Luisa 
Ramirez 

 

 
Cada nominado presentó un video de dos minutos a los participantes del CAC indicando por qué 
les gustaría ser candidatos para ser oficiales del CAC. 
 
El miembro Alfredo Agüero comentó que los estatutos establecen que los oficiales se votan de 
manera alternada. 
 
La Dra. Lundy aclaró que es la votación de los miembros la que se alterna y no se aplica a los 
oficiales. Asimismo, indicó que, en los Estatutos de la CAC, el Artículo IV, bajo Funcionarios del  
CAC, contiene la información que solicita el señor Agüero. 
 
La presidenta Liliana Valenzuela agradeció a todos los nominados por su presentación y su 
pasión por apoyar a los padres y estudiantes. 
 
La Dra. Lundy preguntó si había alguien interesado en nominar a otra persona o a sí mismos. 
 
En respuesta a la solicitud de la Dra. Lundy, la Vicepresidenta Erika Delgado de Ramos se 
nombró a sí misma como candidata a secretaria. Ella dio su presentación de dos minutos en 
persona. 
 
La miembro Amada Fitzpatrick quería saber si Erika Delgado podría postularse para los 
puestos de presidente y secretario. 
 
La Dra. Lundy continuó explicando que podría postularse para ambos puestos, pero al final, solo 
mantendrá el voto. 
 
La Dra. Lundy también mencionó que en nuestra próxima reunión la elección sería una elección 
pública, votando a mano alzada, un oficial a la vez. 
 
La Dra. Lundy dijo que hubo comentarios en el chat con respecto a las actas. Nuestra próxima 
reunión comenzaremos con la conversación sobre la aprobación del acta. 
 
Clausura:  
Liliana Valenzuela, presidenta, dio por terminada la reunión a las 2:39 pm. 


